DOMINGO 15 **ABRIL 2007** 

Portada en **PDF** 

Edición ACTUALIZADA **Portada** Pitiüses i Balears **Nacional** Internacional Sociedad Cultura

Ciencia y Tecnología **Deportes** Economía **IMAGENES Actualidad** Sociedad **Deportes** Infografias

**EFE** 

Edición IMPRESA **Portada** Local **Opinión Nacional** Internacional Economía **Deportes** 

Servicios

Sociedad

Humor

**Titulares Encuestas Foros** El Tiempo Loterias y quiniela Club Diario Ibiza Hemeroteca

**Televisión Enlaces** Bolsa **Farmacias Fútbol** 

Clasif. deportivas Cartelera **Esquelas** Agenda Cultural Páginas amarillas Páginas blancas Callejero **Alojamientos** 

Suplementos

Restaurantes

**Blogs** Al azar

Las Musas Mariano Planells José Barral Tecnología aplicada La esfera imperfecta Los tiempos

cambian El lector sin prisas

Canales

**Bolsa Futbol** Motor Tecnología Galeria

**Imágenes Documentos** Conózcanos Conózcanos Localización

**Tarifas Publicidad** 

Estudio de la Universidad de Granada

# El "síndrome de Peter Pan" cada vez se extiende más

**SERVICIOS** Enviar esta página

Un estudio de una profesora de Psicología de la **Universidad de** Granada experta en trastornos emocionales advierte de la creciente extensión, en la sociedad occidental, del "síndrome

de Peter Pan", fruto de la sobreprotección a la que actualmente muchos padres someten a sus hijos.

Imprimir esta página

Volver

Siguiente

🥖 Contactar

Anterior

Bajo el nombre de "síndrome de Peter Pan" se hace referencia a aquellas personas que no quieren o se sienten incapaces de crecer, es decir, son sujetos que tienen un cuerpo de adulto con mentalidad de niño, que no saben o no quieren renunciar a ser hijos para empezar a ser padres o madres.

Actualmente, este síndrome no se considera una psicopatología, ya que la Organización Mundial de la Salud no lo ha reconocido como un trastorno psicológico.

Sin embargo, la realidad es que cada vez son más las personas adultas que, en la sociedad occidental, presentan comportamientos propios de inmadurez emocional, son incapaces de crecer y asumir las responsabilidades de la vida adulta e incluso se visten y se divierten como adolescentes, pese a superar la treintena.

Humbelina Robles Ortega, profesora del departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico de la Universidad de Granada y experta en trastornos emocionales, advierte de que la sobreprotección a la que muchos padres someten actualmente a sus hijos puede provocar que éstos desarrollen el "síndrome de Peter Pan", ya que "es propio de personas dependientes, que han sido sobreprotegidas por sus familias y no han desarrollado las habilidades suficientes para afrontar la vida".

Los "peterpanes" de la sociedad actual "ven el mundo de los adultos como muy problemático y tienen idealizada la etapa de la adolescencia-juventud, por lo que tienden a querer mantener su estado de privilegio", añade la experta.

El "síndrome de Peter Pan" puede darse en ambos sexos, aunque es más frecuente entre los hombres.

Algunas características de este trastorno son la incapacidad del sujeto de asumir responsabilidades, comprometerse o mantener su palabra, la excesiva preocupación por su aspecto físico y su bienestar personal y la inseguridad en uno mismo, a pesar de que no lo demuestre y pueda parecer lo contrario.

La profesora de <u>la UGR</u> afirma que estas personas suelen tener miedo a la soledad, por lo que intentan rodearse de gente dispuesta a cubrir sus necesidades.

"Tienen ansiedad cuando son evaluados por sus compañeros de trabajo o sus superiores, ya que son absolutamente intolerantes ante cualquier crítica; en algunos casos, pueden tener graves problemas de adaptación en el trabajo y en la relación con su pareja", explicó.

El psicólogo Dan Kiley, que en 1983 definió el "síndrome de Peter Pan", utilizó también el término de "síndrome de Wendy" para describir a las mujeres que actúan como madres con su pareja, o con la gente más cercana.

La profesora dice que el mayor inconveniente de ambos trastornos

# Búsquedas

**Buscar noticias hoy** ۹ Hemeroteca



## **Encuestas**

>> ;Como debe ser la gestión de las residencias y centros de día para mayores que construyen el Govern balear y el Consell Insular?

Pública, directamente a cargo de las instituciones



1 de 2

suele residir en el hecho de que la persona que los padece no se siente parte del problema, no lo reconoce.

Robles apunta que la única solución para este mal es un correcto tratamiento psicológico, centrado no sólo en la persona que sufre el síndrome, sino también en la pareja y su familia.

## † Inicio



Diario de Ibiza es un producto de Editorial Prensa Ibérica. Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de Diario de Ibiza. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32,1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad Intelectual.

Otras publicaciones del grupo Editorial Prensa Ibérica:
Diari de Girona - Diario de Mallorca - Empordà - Faro de Vigo - Información - La Nueva España - La
Opinión A Coruña - La Opinión de Granada - La Opinión de Málaga - La Opinión de Murcia - La
Opinión de Tenerife - La Opinión de Zamora - La Provincia - Levante-EMV - El Boletín - Mallorca
Zeitung - Regió 7 - Súper Deporte - The Adelaide Review

2 de 2 16/04/2007 11:44